



## Club Deportivo Atletas Populares de Valladolid

El próximo domingo 24 de septiembre de 2006

### **Más de 30 corredores del Club Deportivo Atletas Populares de Valladolid acuden al Maratón de Berlín**

*Se trata de una de las carreras más populosas e importantes de Europa tanto en calidad de los participantes como en su cantidad al superar los 40.000*

El próximo domingo, 24 de septiembre de 2006, más de corredores, entre hombres y mujeres, del Club Deportivo de Atletas Populares de Valladolid van participar en el Maratón de Berlín.

Se trata de una de las citas más importantes con las que cuenta este tipo de carreras al conjugar una climatología que se puede considerar óptima para la maratón junto a un recorrido completamente plano que facilita la consecución de los distintos objetivos que se marcan los corredores.

Este tema provoca que la carrera berlinesa sea considerada como una de las mejores del mundo tanto en los atletas, en principio este año se anuncia la presencia de Paul Tergat y Gebreselassie como principales estrellas, como en la cantidad de corredores que reúne pues alcanza la cifra de 40.000

Personas de contacto:  
Gerardo Gómez (616- 09 38 28)

Valladolid, viernes, 22 de septiembre de 2006